

# Piraten beantragen „Rats-TV“

**MÜNSTER.** Die münstersche Piratenpartei hat ihre Forderung, alle Ratssitzungen künftig live zu übertragen, präzisiert. Auf ihrer Internetseite stellt sie den Entwurf eines Antrags vor, der ein „Rats-TV“ zum Ziel hat. Die Piraten verlangen darin, dass der öffentliche Teil der Sitzungen aufgezeichnet und archiviert wird. Bis der Antrag in den Rat eingebracht wird, kann ihn jeder Nutzer online ergänzen oder verändern.

Um Transparenz und Bürgerbeteiligung zu verbessern, müsse man alle technischen Möglichkeiten nutzen, erklärt Ratsherr Pascal Powroznik. So hat die Stadt nach seiner Ansicht dafür zu sorgen, dass jeder die Ratssitzungen als Audio- und Video-Livestream auf der Internetseite der Stadt verfolgen kann. Die digitalen Aufnahmen sollen anschließend archiviert werden und online jederzeit zur Verfügung stehen.

„Auch Ratsmitglieder sind in dieser Situation Personen des öffentlichen Interesses“, sagt Powroznik. Über das Politikverständnis einiger Ratskollegen, die seinen Antrag auf sofortige Live-Übertragung in der Dezember-Sitzung abgelehnt hatten, zeigte er sich darum „verwundert“.

[www.piraten-muenster.de](http://www.piraten-muenster.de)

ME  
21.12.2010